

## **9<sup>ème</sup> Semaine mondiale de la Paix de RadioChico Suisse du 18 au 21 septembre 2023**

### **En bref**

Au cours des deux dernières années, lors de la Semaine mondiale de la paix, nous avons travaillé sur le thème «Acceptation mutuelle» et «MitEinAnder – l'Un avec l'Autre». Nous nous sommes rendu compte qu'il est important de s'accepter les uns les autres avec nos forces et nos faiblesses.

Cette année nous sommes prêts à poursuivre l'une des prochaines étapes de ce parcours sous le thème de «Solidarité». Un sujet qui devient de plus en plus important à l'heure actuelle.

### **Objectif**

Tout au long de cette semaine des personnes les plus diverses seront invitées et, par le biais des interviews nous leur montreront ce qui est ou ce qui peut être possible lorsque des personnes avec des vues et des capacités différentes, uniques et fascinantes abordent leurs semblables de manière solidaire. Ce sera certainement une source source d'inspiration pour tous les auditeurs.

Chacun et chacune est spécial\*e, unique et fantastique. Apparence, intérêts, sexualité, sexe, origine: à la fin, nous sommes tous membres de la famille humaine et nous devons nous demander comment, avec cette différence d'être, nous pouvons cohabiter pacifiquement, nous soutenir mutuellement et vivre sans contrainte. C'est notre objectif !

### **Mise en œuvre**

Du 18 au 21 septembre 2023, nous installons le studio mobile RadioChico dans la « Berner Generationenhaus, Bahnhofplatz 2 », près de la gare de Berne et diffusons en direct de la capitale. Une partie importante de cette Semaine mondiale de la Paix est de montrer à quoi peut ressembler un partenariat solidaire.

Cette présentation est un objectif essentiel du projet. Le projet se centre sur la façon et la raison pour lesquelles chacun et chacune est un individu particulier et pourquoi ces singularités peuvent servir et aider tout le monde.

Le studio est ouvert au public tous les jours pendant les heures de diffusion. Les interviews peuvent être suivies sur place et toute personne peut faire sa propre déclaration et donner son point de vue - sur la façon dont la solidarité peut réussir, au micro.

Afin de rendre l'expérience de la radio aussi intéressante que possible pour tous, des interviews en direct sur le thème de la solidarité ont lieu tout au long de la semaine, toutes les demi-heures ou toutes les heures. Toutes les interviews sont publiées sur notre site internet sous forme de podcast et peuvent être écoutées à tout moment.

**Le 24 septembre: Rétrospective sur la Semaine mondiale de la paix dans l'Aula du Kirchenfeldschulhaus (Kirchenfeldstrasse 3) à Lyss.**

## Semaine mondiale de la paix 2023 de RadioChico Suisse Solidarité



RadioChico Suisse, Juin 2023

### Nos partenaires pour l'instant

Albert Schweizer Werk, LOLY-Lokalfernsehen Lyss, 4-Teens Jugendmagazin, Zoder - musicien, Charly von Graffenried – Schweiz debattiert, Bionicman ...

Tout peut être trouvé sur [www.radiochico.ch](http://www.radiochico.ch) - Semaine mondiale de la paix (actualisation permanente)

**Avez - vous également envie de participer ou d'apporter des idées.  
Souhaitez-vous contribuer au financement du «partage solidaire»?**

**BEKB, 3001 Berne, Verein RadioChico Schweiz**

**Compte CH39 0079 0042 4242 5360 5**

**ou contactez Annemarie Koch via [a.koch@radiochico.ch](mailto:a.koch@radiochico.ch) ou 079 688 07 91**

**Nous nous réjouissons d'accueillir vos différentes opinions!**

### Histoire

La Semaine mondiale de la paix RadioChico aura lieu cette année pour la 9ème fois.

Viola Amherd, Conseillère fédérale; Adolf Ogi, Ancien conseiller fédéral; Christine Häsler et Beatrice Simon, Conseillères exécutif du Canton de Berne; Andreas Hegg, Membre du grand conseil du Canton de Berne; François Loeb; Alec von Graffenried, Maire de la ville de Berne; Stefan Nobs, Maire de la commune de Lyss; Fritz von Gunten; AME Lyss; Imam Mustafa; Memeti; Heinz Frei, Inclusion; Zoder, musicien, Erlebnisschule Frutigen; Ecole RadioChico Mali et bien plus encore ont tous participé aux précédentes Semaines mondiales de la paix de RadioChico.

Encadrée par de la musique live et avec le soutien de notre studio de radio et une équipe de radio sur place, la semaine a été un succès absolu à chaque fois.

Sur le thème de plus en plus important – **«la solidarité» – toute personne peut participer à cet évènement.**

Dès aujourd'hui, nous pouvons vous annoncer que cette année aussi, il y aura un très large éventail de personnes interviewées. L'accent est mis sur les organisations, les politiciens, les entrepreneurs, les jeunes et les personnes qui s'écartent des normes actuelles de la société.

**Tout un chacun a des choses importantes à dire.**

**Soyez là avec vos idées sur la solidarité!**

